

## **Kathrin Zechner (1963–) - Erste Programmintendantin (1994) und erste Fernseh-Direktorin (2011)**

Kathrin Zechner studierte in den 1980er-Jahren Jus bzw. Theaterwissenschaften in Wien und war freie Mitarbeiterin beim ORF. 1992 wurde sie Unterhaltungschefin beim deutschen Privatfernsehsender Tele 5 in München und baute die deutsche Niederlassung der Produktionsfirma Endemol, eines international operierenden Fernsehproduktions- und Entwicklungsunternehmens mit Sitz in den Niederlanden, auf. Von 1995 bis 2002 war Zechner Programmintendantin des ORF, danach war sie zwei Jahre als Projektentwicklerin für Theater- und Filmproduktionen tätig und übernahm sukzessive die Intendanz der Vereinigten Bühnen Wien für den Musicalbereich. Seit 2011 ist Kathrin Zechner die erste Fernsehdirektorin des ORF. 2014 wurde sie mit dem Wiener Frauenpreis ausgezeichnet, andere Auszeichnungen folgten.